

Peringati Hardiknas, Bahtera Khoruddin Wakili Mahasiswa KIP-Kuliah Unimal Ikuti Temu Nasional di Jakarta



Bahtera Khoruddin Lubis saat melakukan perjalanan menuju Jakarta.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Bahtera Khoruddin Lubis, Mahasiswa Prodi Administrasi Publik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh menjadi salah satu mahasiswa Penerima KIP Kuliah yang akan mengikuti temu Nasional Mahasiswa Penerima KIP Kuliah Tahun 2024 yang dilaksanakan oleh Pusat Layanan Pembiayaan Pendidikan Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi, selama empat hari terhitung 1-4 Mei 2024, di Jakarta.

Ketua umum Forum Mahasiswa Bidikmisi (Formadiksi) Unimal, Firman Karim menyampaikan rasa bangga karena tahun ini perwakilan mahasiswa penerima KIP Kuliah mendapat undangan khusus untuk mengikuti kegiatan nasional dalam rangka memperingati Hari Pendidikan Nasional Republik Indonesia tahun 2024.

"Pesannya semoga dengan adanya pertemuan nasional ini dapat meningkatkan silaturahmi dan hubungan antara mahasiswa KIP-kuliah se-Indonesia agar dapat melahirkan ide dan gagasan baru untuk membangun diri dan bangsa," katanya.

Firman berharap, semoga KIP-Kuliah ini berkelanjutan dan kuota yang diberikan semakin bertambah, agar permasalahan putus kuliah dan tidak melanjutkan pendidikan pada generasi muda dapat diatasi.

Bahtera Khoruddin Lubis yang menjadi utusan dari mahasiswa KIP-Kuliah Unimal menyampaikan, Ketika ia terpilih untuk menjadi peserta temu Nasional Mahasiswa Penerima KIP Kuliah tahun 2024, rasanya seperti impian yang menjadi kenyataan.

"Saya merasa sangat bangga dapat mengikuti kegiatan ini, dan terima kasih atas kepercayaan Unimal kepada saya dan semoga bisa memberikan dampak positif lebih lanjut untuk Universitas Malikussaleh," ungkapnya.

Kepala Biro Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan, Informasi, dan Kerja Sama, Dr T Nazaruddin mengatakan, kriteria mahasiswa penerima KIP-Kuliah yang dipilih untuk dikirim ke acara tersebut adalah Penerima KIP Kuliah Angkatan 2021/2022/2023, diprioritaskan pemegang KIP saat SMA yang memiliki Prestasi Akademik atau Non Akademik, serta mempertimbangkan keseimbangan Gender.

"Peserta yang diminta satu orang dari masing-masing Perguruan Tinggi/Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi (LLDikti). Setelah kita seleksi, Bahtera Khoruddin Lubis layak untuk mengikuti kegiatan tersebut. Semoga dia bisa memanfaatkan momen tersebut untuk meningkatkan prestasinya dalam forum nasional dan bisa berkolaborasi dengan berbagai pihak dalam forum mahasiswa penerima KIP-Kuliah nasional serta bisa membawa nama baik Unimal di kancha nasional," pungkasnya.[tmi]

Tanggal: 01 May 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#),